

ALIENÍGENAS GRISES. PARTE 1, JARDINEROS PEQUEÑOS Y LOS MAITRÉ

Published 28 July 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Los alienígenas grises son la raza extraterrestre más común en la cultura popular de la Tierra. Están en casi todas partes hasta el punto de que hasta hace poco era la única idea o concepto relacionado por las personas cuando se mencionaba la palabra alienígena o extraterrestre. Están por todas partes en la cultura popular, pegatinas, camisetas, casas, películas, señales de tráfico, carteles en las paredes, muñecos de acción, etc. Y eso continúa en el espacio también, al menos en este cuadrante galáctico, porque también están en todos lados.

Una de las cosas más importantes que deben saber sobre ellos y que apenas se menciona en otros lugares fuera de mi grupo, es que no son una raza, son muchas. Todas se parecen mucho, pero con diferencias importantes entre ellas. Hay al menos 165 variantes diferentes de extraterrestres grises, incluidos algunos que se parecen a ellos, pero que son biológicamente muy diferentes.

Describiré a continuación las variantes más importantes o relevantes de ellos. Relevantes debido a su influencia general o porque se encuentran comúnmente en la Tierra o cerca de la Tierra, aunque se encuentran en casi todas partes en este cuadrante galáctico, que es esta galaxia dividida en cuatro piezas geométricas de igual tamaño.

Los dos grupos o subdivisiones más conocidos provienen de la región general de la constelación de Orión, que generalmente se sabe que son regresivos, o que están trabajando con, o para, razas regresivas. Y las razas alienígenas de grises de Zeta Retículi, que generalmente se sabe que son benignas o positivas. Zeta Retículi es un sistema binario que se encuentra en la constelación austral conocida como Retículum, a unos 39 años luz de la Tierra.

Aunque algunas especies de alienígenas grises tienen antecedentes de ADN Reptiliano, o una genética híbrida anfibio Reptiliana, la mayoría de ellos tienen una estructura de ADN botánico, lo que significa que son plantas o especies evolucionadas de plantas. Esto se descubrió de la manera difícil, allá por principios de los años 50, cuando los estadounidenses mantuvieron en cautiverio un ejemplo de un extraterrestre gris, el conocido como EBE-1. EBE Entidad Biológica Extraterrestre.

Aunque tengo algunas dudas sobre la veracidad de esto, se dice que el EBE-1 fue recuperado como el único superviviente del famoso accidente ovni de Roswell, allá por 1947 y cuando los estadounidenses lo mantuvieron en cautiverio, su salud comenzó a deteriorarse rápidamente, por lo que necesitaron buscar ayuda de médicos y después de algunas pruebas, rápidamente se dieron cuenta de que lo que necesitaban eran Botánicos.

Aunque lo que sucedió exactamente a continuación es bastante turbio, lo cierto, es que EBE-1, murió mientras estaba bajo la custodia del ejército estado estadounidense, en algún momento a principios de los años 50.

La raza de EBE-1 probablemente fue la de la versión más alta de los grises de Zeta Retículi que fuera de la Tierra son más comúnmente conocidos como pequeños Jardineros. Este nombre también se encuentra en los trabajos de Dolores Canon, donde los describe como los Jardineros de la Tierra, donde la biología allí, las plantas y los animales, son el jardín. Y esto es bastante exacto, porque la principal actividad de los Grises de Zeta Retículi es preservar el ADN de todas las criaturas vivientes de la Tierra. Intervienen allí donde el ADN de una especie está en peligro, preparándolo en la medida de lo posible con su tecnología genética a bordo de sus naves, antes de devolver los especímenes a sus hábitats originales.

Esto, por supuesto, incluye a la especie humana, en la que abducen a personas específicas para reparar su ADN dañado y su salud, para que las personas puedan continuar con su plan de vida en su presente encarnación en la Tierra.

Sin embargo, los Grises no tienen la misma mentalidad ni el mismo rango de emociones o la misma comprensión de las emociones humanas para poder entender las implicaciones de sus acciones en los sujetos que abducen. Así que, aunque sus acciones pueden ser beneficiosas para el abducido, acaban asustándole mucho al pobre.

Este grupo de pequeñas especies grises también es responsable de sembrar múltiples planetas con especies de plantas y animales que se sabe que pueden vivir y prosperar en esos planetas y que pueden ser convenientes para sus ecosistemas en general. Esta es una de las razones por las que muchas especies específicas se encuentran en múltiples planetas a pesar de que pueden estar a cientos de años luz de distancia entre sí.

La Federación Galáctica les encarga este trabajo a cambio de todo lo que necesitan, aunque aquí está documentado que solían hacer esto mucho antes de la existencia de la propia Federación Galáctica. Por lo tanto, la Federación solo los está utilizando para promover sus intereses. Y la razón original por la que hacen jardinería permanece sombreada por las razones y excusas de la propia Federación Galáctica, ya que no puedo encontrar ninguna referencia de por qué originalmente cultivan el ADN de innumerables planetas. Todo lo que puedo encontrar al momento de escribir estas palabras es que la Federación del encomendó hacerlo.

La configuración biológica del pequeño grupo de extraterrestres Grises de Zeta Retículi que se conocen como Jardineros es, irónicamente, de naturaleza botánica. Se reproducen con esporas en vainas biológicas cuando son naturales y en vainas médicas especializadas cuando están en el espacio. Requieren todo lo que necesitan las plantas, no tienen órganos sexuales, no son ni machos ni hembras y se comunican única y exclusivamente telepáticamente, puesto que no tienen cuerdas vocales.

Otra variante de los alienígenas grises son aquellos que se ven casi exactamente como las variantes de Zeta Retículi pero son robots biológicos, sin alma, que fueron producidos genéticamente para servir a múltiples propósitos donde se necesitaba un tipo de cuerpo conveniente, ya que los cuerpos de los alienígenas grises, en general, son muy aptos para viajes espaciales de larga distancia y alcance, cuando implica trabajar durante periodos prolongados de tiempo, en condiciones de baja gravedad y condiciones ambientales duras u hostiles en planetas alienígenas lejanos.

En este punto, debo abordar otro concepto erróneo sobre los extraterrestres grises

en general y esa es la teoría común en la Tierra de que podrían ser en lo que pudiera evolucionar la raza humana en el futuro y que están llenos de problemas genéticos que los obligan a tomar muestras de ADN de sus abducidos en un esfuerzo por restaurar a los suyos y su especie.

Esta es una teoría fuertemente asociada con una comprensión Darwiniana de la evolución de todas las especies y, desde el punto de vista de la información que tengo a mi disposición, esto no es cierto porque son especies completamente diferentes, cuya biología no tiene nada que ver con el ADN humano, porque ninguna variante alienígena gris tiene ADN humano, ya que el suyo es de naturaleza botánica y algunas de sus especies pertenecen a familias de ADN de Reptiles y anfibios.

Continuando, los alienígenas grises más relevantes que tienen ADN basado en Reptiles son los conocidos como Altos Grises, también conocidos como Maitre, y el significado detrás de la palabra Maitre es "Master". En español la traducción sería "Maestro". Entonces, se consideran así mismos como la raza alienígena "Maestra Gris" aunque también pretenden ser los maestros de la Tierra.

Esta especie es una de las especies extraterrestres más amorales y regresivas que se pueden encontrar. No tienen empatía ni emociones y solo tienen en mente sus propios intereses, con una de las actitudes narcisistas más puras que se pueden encontrar y, para mí, esa es la definición exacta de un demonio y actúan como tal.

Esta especie fue desarrollada en un planeta lejano no especificado por genetistas Draco Reptilianos regresivos que buscaban hacer una raza de esclavos para hacer su trabajo sucio, y se dice que los Maitres se revelaron contra los Dracos, matando a innumerables de ellos y escapando para formar su propia especie independiente.

Los Maitre encontraron su camino hacia el planeta Tierra. La razón por la que llegaron al planeta sigue siendo algo sombría, tiene mucho que ver con las guerras de Tiamat, ya que hay datos que afirman que estaban manipulando al menos uno de los lados de ese conflicto, y que provocó que la Federación Galáctica actuara agresivamente contra ellos en un intento inútil de controlarlos o erradicarlos a ellos y a su nefasta influencia.

De acuerdo con la información que los Ummitas han dado en la Tierra, los Maitres controlan la mitad del mundo, el bloque de naciones del Este, incluida Rusia. El bloque de naciones al Oeste está controlado por variantes Reptilianas, en su mayoría las conocidas como Kingu, que responden a sus señores Draco. Los Ummitas afirman que esta es la razón detrás de la lucha continua entre las naciones del Este y del Oeste en la Tierra.

Encuentro esta información muy cuestionable, ya que la estructura social y de poder en la Tierra, así como las razones por las que hay un conflicto constante entre los bloques de esas naciones es muy diferente, porque ambos están siendo controlados artificialmente por el mismo grupo de personas humanas y no humanos incluidos, como ha sido descrito en detalle en otros de mis trabajos y también por mis predecesores.

Debo aclarar que cuando menciono a Dracos como especie, no me refiero a los Alpha Dracos que son una especie completamente diferente, los dragones espaciales.

En este momento, solo se sabe que los Maitre como especie existen en la Tierra y el planeta Marte, no hay datos sobre ellos en ningún otro lugar, y se supone que están transitando de un planeta a otro a través de portales y salas de salto y que ellos en su mayoría viven bajo Tierra.

La gran cantidad de datos que tiene mi grupo está fuertemente en conflicto con muchos de los datos sobre los Maitre, porque la Federación Galáctica domina completamente esta región en el espacio. Y debido a la falta de datos concretos sobre la existencia de los Maitre fuera de esos dos planetas, la Tierra y Marte, teniendo en cuenta que ambos están completamente bajo el control del mismo grupo de personas humanas y no humanas, creo firmemente que los Maitre son solo una especie de egregor engendrado en la realidad como una materialización de los miedos comunes humanos y no humanos.

El que una especie tan desagradable y fuerte esté siendo contenida en solo dos planetas es algo dudoso, ya que los datos, como poco, son sospechosos.

Continuaré hablando sobre especies de alienígenas grises más agradables en la segunda parte de este video.

Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse para más, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez.

Cúdense y que estén muy bien.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu